

Alerta por efectos de "Olaf"

Prevén lluvias en estados del noroeste del país



LA PAZ, BCS. (OEM-Infomex).- La depresión tropical "Olaf", que dejó fuertes lluvias en la península de Baja California, avanzaba con vientos sostenidos de 35 kilómetros por hora y rachas de 45 kilómetros hacia las costas de los estados de Sonora y Sinaloa, informó el **Sistema Meteorológico Nacional** de México.

El **meteorológico** indicó que el meteorero se ubicaba a 40 kilómetros al nornoroeste de La Paz, en Baja California Sur, y mantenía su rumbo al este en la parte continental de México.

Agregó que la fuerte nubosidad del sistema generará lluvias sobre los estados de Baja California Sur, Sonora, Sinaloa y el oeste de Chihuahua.

En Chihuahua, doce de sus municipios, los que colindan con el norte de Sinaloa y el sur de Sonora, se encuentran en alerta amarilla, pues se esperan lluvias de fuertes a ocasionalmente intensas en las próximas 48 horas.

De la misma manera, las zonas centro, sur y noroeste del estado cuentan con un aviso preventivo pues las condiciones climáticas apuntan a que se sigan presentando lluvias de ligeras a ocasionalmente fuertes.

Lo anterior fue informado por

Homero Navarro, titular de la unidad estatal de Protección Civil, quien afirmó que no se descarta la posibilidad de lluvias con importancia en la capital del estado, durante las tardes, noches y madrugadas.

El **Sistema Meteorológico Nacional** de México recomendó mantener todo tipo de precauciones a la población en general en los estados del noroeste de México y la navegación marítima en las inmediaciones de "Olaf" deben guardar precauciones por lluvias de entre 70 y 150 milímetros, viento y oleaje elevado, así como derrumbes en zonas montañosas.

El **SMN** previó que en las próximas horas "Olaf" se convierta en un sistema de baja presión y se disipe.



Continúa en siguiente hoja

Fecha
05.10.2009

Sección
República

Página
1



» LAS LLUVIAS ocasionadas por "Olaf" provocaron inundaciones en Comondú, Baja California Sur.